

SOLA

Publicado por: delfin

Publicado el : 29-6-2012 0:13:31

El reloj de la vida
marca sus horas lentas y sin regreso
me siento como éterea en el vacío,
miro a todos lados, todo es inútil,
nadie está,
mis gritos de eterna soledad,
mueren ahogados en mi garganta.

Mis ojos hacen esfuerzos
para que no broten las amargas lágrimas que
pugnan por salir,
están llenas de intensos sentimientos,
que sólo conocemos mi alma y yo.

Me siento tan sola
oh, Dios que gran soledad me embarga,
si me sobreviniera la muerte,
sería mi hora más feliz,
sería el descanso del alma guerrera.

Busco la muerte en cada rincón de mi ser,
pero sé que solo llegará
cuando el destino, Dios, o como lo llamen
decida quitarmela.

Mientras tanto, las horas siguen pasando lentas
y con ellas pasa la vida,
una débil vida que cuenta minuto a minuto,
las horas que faltan, para su final.

27/6/12 delfin